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PV – La Renaissance - 2024 
 
Date : mercredi 28 août 2024 
 
Présents : P – présent, A – absent, E – excusé  
 

Titre Nom Présence 

Présidente Frédérique Vandevoir P 

Trésorier Romain Martin E 

Secrétaire Clarisse Juprelle P 

Membre  Roxane Blokken P 

Membre Gianni P 

Membre Romain Danhieux P 

Membre Virginie Goedhuys P 

Membre Colette Janssen P 

Membre Lucas Skuvie P 

Membre Thérèse Jacquemin P 

   

Non membre – Riverain membre CLDR Christine Drèze P 

Non membre - Riverain Guy Detaille P 

Non membre - Riverain Salvatore P 

 
Agenda : 
 
Appel à projet pour obtention d’un budget participatif sur la commune de Trooz 
 
PV de la séance : (en gras les actions)  
 

• La présidente rappel le but de la réunion et les règles émises par la commune 
pour l’obtention d’un budget de maximum 10k eur dans le vue d’améliorer le 
village (5k de la commune et 5k de la région wallonne) 

o Il doit s’agir d’un projet portant sur un ou plusieurs sujets suivants : 
environnement et cadre de vie, réseautage (social, associatif et de 
mobilité dont mobilité douce et sécurité), économie. 

o La propriété intellectuelle du projet reviendra à la commune ou au 
CLDR donc il ne faut pas s’étonner de la récupération future de l’idée 

o La CLDR sélectionnera des projets et les projets choisis seront soumis 
au vote électronique des citoyens pour le choix final 

•  

• Après un tour de table, voici les différentes propositions et le nombre de 
personnes l’ayant mis en avant : 

 
 
 
 
 
  



 
Sujet (résumé) Détail Nombre de personnes l’ayant 

mentionné (max 12) 

Ravinage des eaux de pluie 
le long de la route qui 
descend vers Prayon 

Bas-côtés abîmés et risque d’abîmer les 
abords, risque pour les inondations → 
proposition de canaliser les 
eaux/chicanes 

3 

Sécurité des piétons dans le 
village et vitesse excessive 
des voitures 

Peu de trottoirs, parking sauvage, plus 
de marquage au sol des passages 
cloutés ou des zones réservées aux 
piétons, abords de l’étang pas sécurisé, 
vitesse excessive. 
Risque lorsqu’on se rend à pied dans le 
centre du village pour s’y réunir 

10 

Marquage au sol des routes Pas de bande de chaque côté, ni de 
signe des changements de priorité 

4 

Nuisance sonore à la salle de 
Forêt 

Peu d’insonorisations de la salle et 
nuisance pour tous les riverains et 
surtout pour les habitants de la salle 

3 

Bacs fleuris sur le village  Embellir et reverdir la place 2 

Jeux pour les enfants pas 
entretenus 

Anciens jeux entretenus par les 
riverains et refus successifs des 
représentants communaux car la place 
est classée 

10 

Décorations lumineuses à 
Noel 

Mise en place de décorations 
lumineuses suspendues au-dessus des 
routes pendant la période de Noel 

5 

 

• Suite aux diverses propositions, il est décidé collectivement de mettre 
l’accent sur la réfection de la place et la sécurisation du village – la 
présidente introduira avant le 30 sep 2024 une demande de projet selon 
le résultat de la discussion avec la commune et l’AWAP. 

• La membre du CLDR propose de relayer certaines idées lors des réunions 
prochaines (actuellement suspendues pour cause d’élection) 

• Conclusion : la présidente propose de travailler sur différents axes car le 
sujet sécurité est dans la bouche de tout un chacun. Aussi, elle mettra en 
avant un projet participatif associatif/social pour la demande de budget. Elle 
tiendra les membres au courant des résultats des discussions : 

o 1- la présidente prendra contact personnellement avec les monuments 
et sites (AWAP) afin de vérifier les règles d’amélioration de la place 
classée (balançoires, bacs à fleurs et plantation) qui sont dites 
implacables par la commune afin de voir ce qu’il est possible de faire 
dans le budget imparti (possibilité d’ajouter un banc convivial sur la 
place et de sécurisé les voies piétonnes ?) – possibilité pour le comité 
de quartier de participer au projet si pas de budget à la commune – à 
discuter ; 

o 2- Si possible, la sécurisation des abords des trottoirs et la demande de 
ralentisseurs routiers feront partie de la demande de budget participatif. 
A vérifier car cela doit relever plutôt de la police ou de la commune de 
faire ce genre d’aménagement. Christine et Frédérique feront des 
propositions d’amélioration (photos, plans, devis) 

o 3- la présidente relayera auprès de la commune le sentiment 
d’insécurité. Elle rappelle qu’un ancien commissaire avait déjà fait une 
proposition d’aménagement des parkings/voies de circulation il y a au 
moins 3 ans. Ce résultat n’a jamais été partagés avec les riverains et 
on ne sait pas si la commune s’en occupe – à clarifier.  
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